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La Parole de Dieu est puissante et Dieu a créé le monde par 

sa Parole. Elle est une déclaration qui montre toute la 

souveraineté de Dieu (Genèse 1 :3). Les premiers versets de 

ce chapitre relatent l'état chaotique de la terre au 

commencement. D’aucuns scientifiques pensent que ce chaos 

provient du combat qu'il y a eu au ciel au moment de la 

déchéance de Lucifer. Ce serait la raison pour laquelle Dieu 

parle de nouveau pour créer un nouvel univers. Jésus fut 

émerveillé par les propos du centenier, qui mettait à 

l’honneur la parole de Jésus. La Parole de Dieu est puissante 

et doit avoir une place dans nos vies. 

 

Élie a été un grand prophète au vu des miracles qu'il opéra : il 

pria et il ne plût pas en Israël pendant trois ans et demi, il 

pria de nouveau pour qu'il pleuve encore. Il n’y a pas de 

hasard parce que les prières de Élie étaient précises et 

visaient à manifester la gloire de Dieu (1 Rois 18 : 27-31) : 

c'est ce que Dieu attend également de nous. Le passage de 1 

Rois 19 : 1-8 nous présente un autre épisode de Elie, à savoir 

un Elie qui est découragé.  

Son attitude implique une observation majeure à savoir la 

place des miracles dans notre vie. Quand Dieu nous utilise 

pour opérer des miracles :  

 1) cela ne nous transforme pas, 
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 2) c’est Dieu qui opère ces miracles à travers nous par l'action 

du Saint-Esprit pour manifester sa gloire. 
 3) c’est notre relation avec la Parole de Dieu qui est 
transformée. 

 4) ni nos activités, ni nos succès ne peuvent remplacer notre 
communion avec la Parole de Dieu. 

Élie prit la fuite devant Jézabel parce qu'il faisait face à des besoins 

d'ordre physiques (faim et fatigue) et spirituels. Dieu répond à son 

besoin en lui donnant du pain à manger. Il prit des forces et marcha 

jusqu'à la montagne de Dieu à Horeb afin de recevoir des instructions 

pour la suite de son ministère. Mais au-delà du pain physique donné à 

Élie, la Parole nous suggère le pain spirituel important pour entretenir 

notre âme, nous donner des forces qui nous permettront de marcher 

dans les projets de Dieu et demeurer dans une communion parfaite 

avec Dieu. 

Retenons aussi que nous avons un rôle important à jouer : celui d’Elie 

était de prendre le pain et de le manger. Le Seigneur créé les 

conditions et nous avons pour rôle de nous nourrir de sa Parole pour 

avoir une âme restaurée. Notre rôle est essentiel pour libérer la 

puissance de Dieu en nous. Soyons comme Elie et nourrissons nous-

mêmes de la Parole de Dieu.  

 


